

lícita, nos ofrece un maestro: Santo Tomás de Aquino. Santo Tomás fué santo antes que filósofo. Antes que Dr. Angélico, fué amante de Cristo. Nos lo manifiestan sus diálogos con El: "Has escrito bien de Mí, Tomás. Qué recompensa quieres por tu trabajo? —Sólo a Tí, Señor", nos dice Maritain: "La especie de paz lúcida que produce en nosotros su palabra proviene, sin duda, de que el menor de sus textos guarda invisiblemente la impregnación de su deseo y del más vehementemente amor". ("Dr. Angélico").

Ser discípulo de Santo Tomás, es estudiar su doctrina con docilidad y vivir su vida de amor por la sabiduría. Y este es mi principal argumento: si amamos a Aquel "en Quien están todos los tesoros de la sabiduría y de la ciencia" (palabras de San Pablo), ¡cómo no amar por analogía cuanto sea sabiduría! ¡Cómo no

PEDAGOGÍA

La instrucción superior en naciones hermanas

LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE

Por el Dr. NICOLAS ANIBALDI

(Becario del Instituto Argentino - Chileno

de Cultura, sección Argentina)

La Universidad Católica de Chile, alto exponente cultural del país, es una de las más completas entre sus congéneres en el mundo. Desarrolla una profícua y noble tarea en pro de la ciencia, de la moral y de la religión, al par que comparte amplia e inteligentemente la obra docente de la Universidad Nacional.

Estas breves líneas están dedicadas al más joven de sus Institutos Superiores: La Facultad de Medicina. Creada hace apenas dos lustros, se halla aún en formación, cursándose hasta hoy sólo los dos primeros años de estudios, al término de los cuales los alumnos pasan al 3º año de

amar la sabiduría, y con locura! Hemos de amar todo lo que sea inteligibilidad, intensidad de contenido, y luz. Hemos de amar todo lo que tenga sabor a vida divina. La sabiduría natural, que es la Filosofía, mucho nos puede hablar de la gloria, si la escuchamos. La Filosofía como ciencia, se estudia...; como algo espiritual, se vive. Platón decía que había que filosofar con toda el alma.

Muy significativa es la concurrencia de dos títulos con que la Iglesia honra a Santo Tomás. Doctor Angélico: SABIDURIA; Doctor Eucarístico: AMOR.

Que por su intercesión pueda el Divino Maestro decirnos como a María de Betania "OPTIMAN PARTEM ELEGIT" ("Elegió la mejor parte").

MARIA LEONOR LORENZO IMAS
(Sección Filosofía)

de Cultura, sección Argentina)

la Escuela de Medicina del Estado.

Funcionan actualmente las siguientes Cátedras: Anatomía Descriptiva, Radio lógica y Topográfica; Biología General; Física Médica; Química Médica; Fisiología Experimental; Histología Normal; Embriología y Anatomía comparada; Moral Médica.

La Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Chile, ha adquirido un sólido prestigio por la calidad de sus profesores y alumnos como asimismo por la disciplina que la rige. Anualmente recibe sólo cincuenta alumnos para el primer año, incluyendo en ese número los que

repite y los extranjeros. La selección de los candidatos a ingresar es sumamente rigurosa estando a cargo del Consejo Académico el estudio de los antecedentes y los resultados de los exámenes de admisión. Es finalidad de esta Facultad contribuir no a aumentar el número de médicos pero sí seleccionar a los estudiantes con más capacidad y aptitudes para esta profesión tan difícil como humana. Los cursos son intensivos y los exámenes de promoción muy severos; para matricularse en el año superior es necesario haber aprobado íntegramente el año anterior. El selecto grupo de alumnos que pasa a la escuela de Medicina del Estado, lleva una sólida preparación básica y se le ha cultivado la inteligencia y enriquecido el corazón con las enseñanzas del amor cristiano "que permite vivir y sentir la profesión de médico con la intensidad y la emoción de auténtico sacerdocio".

La Facultad se complace en que los ex alumnos sigan vinculados a sus Laboratorios y Clínicas.

En base a un importante legado, próximamente se habilitarán el tercer y cuarto año de medicina, y los alumnos que los

cursen harán sus prácticas en el flamante Hospital Clínico de la Facultad, ubicado en la misma manzana de la Universidad.

El Hospital Clínico es un imponente edificio que reúne todas las comodidades de las grandes clínicas modernas. Tiene capacidad para ciento ochenta camas y está equipado con el material que responde a las últimas exigencias. Comprende seis plantas y una amplia terraza. En el sub-suelo están instaladas la cocina, la lavandería y otras dependencias; en el primer piso, segundo, tercero y cuarto: hospitalización y además los policlínicos; los rayos X, diatermia y solux; los pabellones de cirugía; los pabellones de clínica respectivamente; en el quinto piso los laboratorios y las dependencias para la Comunidad de Religiosas que tiene a su cargo el cuidado de los enfermos.

Este establecimiento responde ampliamente a las exigencias de un hospital destinado a la docencia, pudiéndose en él dar eficaz enseñanza a los estudiantes y al mismo tiempo devolver la salud al cuerpo y consuelo al espíritu de los pobres enfermos allí internados.

● Colaboración especial para AMICITIA.

ACTIVIDADES ESTUDIANTILES

Círculo Tomista

Organizado por la Srta. María Leonor Lorenzo, ha sido constituido el "Círculo Tomista". Será formado por un grupo de estudiantes de Filosofía y Letras, los cuales piensan dedicarse al estudio de la Filosofía de Santo Tomás.

Tres Flamantes Profesoras

Tuvieron lugar el Domingo 14 de Junio, los actos organizados en honor de nuestras compañeras Alma Videla Rivero, Federica Fedé y Mignon Domínguez.

Por la mañana fué oficiada una misa en acción de gracias en la Iglesia Santa Catalina, y luego, una reunión y desayuno en nuestra "C.A.S.I.T.A." (Viamonte 433).

Fué un acto cordial, durante el cual Doña Sanseverino se dirigió a las homenajeadas ofreciéndoles la demostración y haciéndoles entrega de unos pintorescos diplomas y presentes recordatorios.

Terminado este acto, con el Himno de las jóvenes de Acción Católica, partieron algunas de las presentes a la quinta "Los Alamos" en Glew, de Méndez Mones Cañón, donde pasaron momentos de afectuosa camaradería.